



## Bürgergemeinde Bubendorf

### Weltmeisterlinde

Anlässlich der Bürgergemeindeversammlung im vergangenen Dezember wurde Michèle Bertschi für ihren Weltmeistertitel geehrt und ihr wurde eine Linde geschenkt. Die Linde konnte nun von ihr und unserem Förster Balz Recher auf dem Murenberg gepflanzt werden. So einfach war es dann nicht ganz, bis eine Linde gut gesetzt ist. Das dünne Bäumchen hat schon eine rechte Grösse, aber der Stamm ist natürlich noch schwach, deshalb muss er gut gegen Wildtiere geschützt werden. Es beeindruckt uns alle, wieviel Arbeit für einen einzigen Baum benötigt wird. Wir wünschen Michèle weiterhin viel Erfolg und vielleicht wird einmal noch ein Olympiabänkli Platz haben?



Der Baum wird gesetzt, platziert und eingepflanzt

Auch die Motorsäge hat Michèle gut im Griff



Zwei Weltmeister unter sich